

EVENTO

Foro de la Sociedad Civil

► 6 al 7 de Junio, 2022



Conversatorio temático

“Construcción de ciudades sostenibles, resilientes e inclusivas del futuro”



Mario Coronado se graduó en Ingeniería Electrónica de la Universidad Nacional de Ingeniería (Lima, Perú), tiene una maestría en Ingeniería de Sistemas de la Universidad de Boston y una maestría en Administración de Empresas de la Universidad de Yale.

Se incorporó a Telefónica en 2002, donde ocupó los cargos de director de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad, director de Nuevos Modelos de Negocio y Alianzas Estratégicas, director de Regulación y director de la Fundación Telefónica en el Grupo Telefónica Perú, entre otros. En marzo de 2021 fue nombrado director de Relaciones Institucionales en Telefónica Hispanoamérica. También es síndico de la Fundación Telefónica Perú. Antes de trabajar para Telefónica, Mario tuvo posiciones en

McKinsey & Co y en Harris Corporation.



Kirstin Miller dirige iniciativas y actividades mundiales y programáticas en Ecocity Builders, organización para la que ha trabajado desde mediados de los años noventa y donde ocupa el cargo de directora ejecutiva desde 2006. Un aspecto central de su trabajo consiste en apoyar el desarrollo de enfoques prácticos para alcanzar las metas de las ecociudades. Kirstin encabeza la iniciativa de las Normas de Ecociudad, 18 condiciones para la existencia de ciudades sanas y una civilización en equilibrio con los sistemas de la Tierra. En colaboración con la Unidad de Ciudades del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, está ayudando a perfeccionar un “enfoque de vecindario” de la salud comunitaria y el desarrollo sostenible. Recientemente integró herramientas y procesos de código abierto en el repertorio de Ecocity Builders,

incluido el código inteligente del nuevo urbanista para ciudades. Kirstin ayuda a supervisar y dirigir la serie de conferencias de la Cumbre Mundial de Ecociudades, la conferencia de más larga duración sobre urbanismo ecológico y ciudades sostenibles, junto con el ciclo gemelo, el Foro de Ecociudades.

EVENTO

Foro de la Sociedad Civil

► 6 al 7 de Junio, 2022



Manuel Olivera es Director Regional para Ciudades Latinoamericanas en C40, después de servir seis años en calidad de Director de Ciudad de Bogotá. En su cargo actual ha apoyado diversos proyectos para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, entre ellos la captura de metano en vertederos, la reconversión de semáforos con luces LED, la mejora de la calidad del combustible diésel y la ejecución del programa de pruebas de autobuses eléctricos híbridos en América Latina. Manuel tiene más de 30 años de experiencia profesional a escala nacional e internacional con la dirección de grupos multidisciplinarios, la evaluación de decisiones de alto nivel y asegurar el éxito programático en diversos campos ambientales. Fue consultor del Banco Interamericano de Desarrollo, el Banco Mundial, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, World Wildlife Foundation, empresas privadas y gobiernos de América Latina. Tiene una maestría en Evaluación de Recursos para la Planificación del Desarrollo de la Universidad de East Anglia (Norwich) y cursó estudios de doctorado en Socioeconomía del Desarrollo en la Escuela de Estudios Avanzados en Ciencias Sociales en París.



Lauren Faber O'Connor es Directora de Sostenibilidad de la Ciudad de Los Ángeles. Está a cargo de la implementación del Nuevo Acuerdo Verde de Los Ángeles, modelo mundial para la acción local encaminada a hacer frente a la crisis climática. El Nuevo Acuerdo se guía por cuatro principios fundamentales: el compromiso de defender el Acuerdo de París sobre el Clima, la promesa de alcanzar la justicia y la equidad ambientales, un plan para que todos los angelinos puedan unirse a la economía verde y la resolución de liderar con el ejemplo en el gobierno de la ciudad. A fin de impulsar el liderazgo en el ámbito de la sostenibilidad, Lauren fomenta la colaboración, incluso por medio de C40.



Kevin de Cuba ha encabezado varios equipos técnicos internacionales a cargo de la ejecución de proyectos interdisciplinarios de pequeña a gran escala en los campos de la energía, el manejo de desechos, la producción en ciclo cerrado (CLCP), el consumo y la producción sostenibles, de la cuna a la cuna (C2C) y la economía circular (CE), así como iniciativas de mitigación del cambio climático, en América Latina y el Caribe.

EVENTO

Foro de la Sociedad Civil

► 6 al 7 de Junio, 2022



equipos multidisciplinarios.

Ángel Cárdenas tiene más de diez años de experiencia práctica en planificación estratégica y financiamiento del desarrollo en el Banco Mundial y el Banco de Desarrollo de América Latina (ex Corporación Andina de Fomento). Posee un conocimiento profundo de la búsqueda de oportunidades para proyectos de los sectores público y privado, en particular aprovechando la sinergia entre ambos. Formula estrategias de país, realiza análisis de riesgo político y crediticio, así como análisis de debida diligencia para proyectos estratégicos y préstamos, y encabeza negociaciones y

